



南台 校長室だより

令和3年度

No. 93

～HPにはカラー版を掲載しています～

6年：日光丸沼移動教室を振り返って…

～めざせ！ 「あこがれ」の6年生！～

梅雨の中でも天候に恵まれた移動教室でした。大きく体調を崩すことなく、予定の行程もほぼできて楽しく思い出に残るものになったことと思います。昨年度は実施できなかった移動教室、6年生にとっては最初で最後の移動教室でした。6年生のスローガンは、

- ①他の人に思いやりの気持ちを持ち、協力して集団生活を送ろう！！
 - ②自然や文化に触れて、日光・丸沼への思いを深めよう！！
- の2つでした。

事前学習から移動教室当日、そして事後学習とこのスローガンは貫かれています。移動教室の3日間、6年生のよさを感じる場面もたくさん見られました。それは、「内容をしっかりつかんでいることは確実にできる」ということです。しかし、移動教室中、自ら行動しなければなりません。そこで、「よいところをもっとよく」して欲しいと伝えました。

そのためには、自ら貪欲に情報をつかんでいくことが必要です。「よく考えながら話を聞く」、「考えながら、しおりで確認する」です。先生方からも改善点の指摘があり、班長会や係の活動でも「ここはこうしていこう！」と前向きに進んでいったと思います。移動教室を通して「当たり前前のレベルを上げる」こともできたのではないかと思います。

素敵な6年生です。6年生が「あこがれ」の存在なら、学校は大丈夫と言われます。今年度の6年生がどんな「あこがれ」になるかとても楽しみです。移動教室で身に付けた力を生かしていくのはこれからです。

※保護者、地域の方々をはじめ、たくさんの方が学校HPの移動教室コーナーを見て下さいました。そして、「本当に行けてよかったですね。」の声も…ありがたく感じています。

